

WER MACHT DENN SO WAS?

Musik und Text: Rolf Zuckowski

Wozu hat man Füße?
Vielleicht zum Fußballspielen.
Das harte runde Leder
soll unsre Tritte fühlen.
Wozu hat man Fäuste?
Seht euch den Torwart an,
wie er mit einem Schlag
den Kasten sauber halten kann.

Sicher fallen jedem
noch andre Sachen ein,
weil jeder dieses Zucken kennt im Bein.
In jeder Hosentasche
war die Faust schon mal geballt,
doch plötzlich rief ein kleiner Engel: "Halt!"

Wer macht denn so was?
Wer fängt denn damit an?
Wer ist so schwach,
dass er sich nicht beherrschen kann?
Es hat noch niemand
auf diese Art gesiegt,
weil er sein eignes Teufelchen
nicht unterkriegt.

Wer macht denn so was? ...

Ist dies ein Lied für Kinder?
Es hat vielleicht den Schein.
Doch soll es Kinder geben,
die sehn das gar nicht ein.
Die kennen große Leute,
die auch nicht anders sind,
sie scheinen stark zu sein
und sind oft schwächer als ein Kind.

Bei jedem ist schon einmal
die Sicherung durchgebrannt
und jeder kennt das Kribbeln in der Hand.
Auch Erwachsene brauchen Engel,
die ihre Not verstehn,
und wenn es sein muss
schnell dazwischen gehn.

Wer macht denn so was?
Wer fängt denn damit an?
Wer ist so schwach,
dass er sich nicht beherrschen kann?
Es hat noch niemand
auf diese Art gesiegt,
weil er sein eignes Teufelchen
nicht unterkriegt.

Wer macht denn so was? ...